

## ANDUZE, VILLE DE CULTURE COSMOPOLITE

**B**ien vivre à Anduze, c'est aussi se rencontrer, partager et découvrir grâce à une volonté politique, à des acteurs culturels et à une population dynamique.

La saison culturelle a commencé le 19 mars par la pièce de théâtre 1962 jouée par le théâtre de la Palabre et Elizabeth Gavalda, pour illustrer la commémoration de la fin des combats en Algérie.

**Outil de lien et de partage entre les générations, la culture est aussi l'outil essentiel du rayonnement et de l'attractivité d'un territoire**, c'est pour cette raison et dans cette seule motivation, que nous proposons un riche programme divers et le plus souvent gratuit pour que tous les Anduziens et les visiteurs trouvent une occasion de passer un bon moment ensemble.

**Pour ce faire, les spectacles et rencontres s'enchaînent toute l'année** avec des temps forts comme le festival des Sénégalais cévenols proposé par AHMET GORA SEYE, qui a illuminé la ville le week-end de l'Ascension, avec le concert très attendu des frères Guissé et le marché aux mille couleurs du lendemain sur le plan de Brie, la déambulation du faux lion et de la batucada qui ont mis Anduze au centre d'« un village monde » ouvert et cosmopolite.



Festival africain des Sénégalais cévenols

Nos partenaires culturels sont de plus en plus nombreux et donnent toujours plus de qualité aux propositions et aux programmations; et nous les remercions pour leur énergie et leur volonté. Nous remercions aussi les Anduziens, toujours plus nombreux aux rendez-vous, pour leur volonté de découvrir d'autres cultures, d'autres spectacles et d'autres aventures culturelles.



Festival Hip-hop



La Rue est à Vous, festival AVEc

**Le festival sénégalais, le spectacle du 22 juin au bord du Gardon par la compagnie TRAS, la fête du livre du 30 juin et les expositions d'artistes de l'été ont été retenus par Alès Agglo pour le label « Scène des mondes ».** Celui-ci permet de valoriser la création et les droits culturels sur l'ensemble du territoire.

**Mais nous restons attentifs et à l'écoute des nouveaux acteurs culturels qui se présentent et aux initiatives anduziennes.** Nous essayons de les rendre le plus accessible possible en communiquant au maximum, grâce aux réseaux sociaux et au site de la mairie. Nous vous invitons à consulter [mairie-anduze.fr](http://mairie-anduze.fr) pour être au courant des événements et rencontres.

**Très bel été ensoleillé et culturel à tous !**